

Sujet : [INTERNET] Réponse enquête publique projet agri-territorial de Berrac

De : Anne-Charlotte B <annecharlotte.baudequin@gmail.com>

Date : 15/10/2022 11:56

Pour : "pref-berrac@gers.gouv.fr" <pref-berrac@gers.gouv.fr>

Bonjour,

Le projet Agri-territorial de Berrac semble prometteur et touche mon intérêt, en tant que designer sensoriel et olfactif, notamment dans sa volonté de soumettre la production de plantes à parfums en agriculture biologique. Une telle culture pourrait ouvrir des nombreuses collaborations, d'une part avec les entreprises déjà existantes sur le territoire, mais aussi avec des porteurs de propositions innovantes concernant le domaine olfactif. De plus, la manière de penser le projet dans sa globalité apparaît très pertinente au vu des questionnements actuels et futurs (électricité verte et renouvelable : autonomie énergétique, ancrage sur le territoire d'une détermination de transmettre et informer sur ces transitions).

Cordialement,

--

Anne-Charlotte Baudequin, Doctorante-Designer